

Cae México en ranking turístico (El Financiero 18/04/12)

Cae México en ranking turístico (El Financiero 18/04/12) Claudia Alcántara Miércoles, 18 de abril de 2012 Retrocede dos posiciones en lista preliminar de la OMT. Pasa del lugar 12 al 10; puede cambiar. Sugiere el organismo revisar metodología. - DESPLAZAN A MÉXICO EN CAPTACIÓN TURÍSTICA México retrocedió dos posiciones en el ranking mundial, como país captador de llegadas de turistas internacionales, en un reporte preliminar, no definitivo, que realiza anualmente la Organización Mundial de Turismo (OMT). Nuestro país pasó de la posición 10 que conservaba en 2009 y 2010, al lugar 12 al término de 2011. De acuerdo con las cifras preliminares al mes de marzo pasado, del Barómetro OMT del Turismo Mundial 2011, México fue desplazado por la Federación Rusa, la cual subió dos peldaños en el escalafón internacional, al pasar de la posición 13 a la 11; Austria obtuvo un ascenso, del lugar 11 al 10. El informe detalla que nuestro país obtuvo en 2011 un total de 22.7 millones de llegadas de turistas internacionales -fronterizos y de internación con más de una noche de pernocta-, lo cual supuso un incremento del 1.9 por ciento respecto a 2010. La Secretaría de Turismo advirtió que el reporte de la OMT es preliminar y que el propio organismo internacional pidió a Banco de México revisar su metodología para medir el comportamiento de la actividad turística. La dependencia advirtió también que el reporte aún no contabilizaba a varios países, lo que podría hacer variar el ranking. Según el reporte, la Federación Rusa obtuvo 22.7 millones de turistas internacionales en 2011, cifra que creció 11.9 por ciento respecto a 2010. Austria contabilizó 23 millones de turistas internacionales en 2011, lo que representó una baja del 4.6 por ciento respecto a 2010. Según el reporte, el ranking de la posición 1 a la 5 no tuvo movimientos bruscos, por lo que Francia, Estados Unidos, China, España e Italia -en ese orden- se mantuvieron en los primeros lugares. En la posición sexta a la novena resalta Turquía, con un crecimiento del 8.7 por ciento en llegadas (29.3 millones) que le permitieron pasar del lugar 7 al 6. Le siguen en la posición 7, Reino Unido, Alemania en 8 y Malasia en 9. Opiniones El presidente de la Confederación Nacional Turística (CNT), Jorge Hernández, consideró que el objetivo fijado en el marco del Acuerdo Nacional por el Turismo de convertirnos hacia 2018 en la quinta potencia mundial captadora de turistas, se complica con los resultados de la clasificación de la OMT. La Sectur estableció que hacia 2018 México recibirá 50 millones de turistas internacionales y 40 mil millones de dólares en divisas por turismo internacional al año. El directivo añadió que es importante que en 2012 comenzará a registrarse un crecimiento, sin embargo, dijo que hay que situarse en la realidad, y "si ello implica replantear metas habría que hacerlo". El vicepresidente del Consejo Nacional Empresarial Turístico (CNET), Óscar Amérigo, consideró como una causa de la caída de México en el escalafón internacional, la falta de una promoción puntual en los mercados internacionales. Detalló que el tema de inseguridad sigue siendo importante, pero el presupuesto para la promoción turística ha sido un dinero "mal gastado"; pues se han destinado recursos a mercados asiáticos como el chino y el japonés, que no generan volumen de turistas al país. Divisas De acuerdo con el reporte, en captación de divisas México conservó en 2011 la posición 23 dentro del ranking. De acuerdo con las cifras preliminares -a marzo de 2012-, México obtuvo 11.7 mil millones de dólares en divisas por turismo en 2011, lo que representó una caída de 0.8 por ciento contra 2010. Los países que ocuparon las primeras cinco posiciones en derrama económica en 2011 -en este orden-, son: Estados Unidos, España, Francia, China e Italia.